



## Bonne rentrée à tous !

publié le 12/09/2023

Ce vendredi **SuperVeille** proposait de fêter la reprise autour **d'un verre de jus de pomme à la récréation de 10h**. **L'occasion de partager** un moment de **plaisir collectif**. **Un sourire contre un jus de pomme**, une monnaie d'échange facile à obtenir chez tous.

Pour rappel, SuperVeille est un dispositif de lutte et de sensibilisation contre le harcèlement. L'un de ses objectifs est aussi de participer à la création d'actions qui fédèrent le collège, pour un climat scolaire serein.

La suite au prochain rendez-vous...

### Portfolio

